

Jungen Verbandsoberrliga Gr.F3

SV Böblingen : TTF Kißlegg
Sonntag, 01.05.2022, 15:30 Uhr

Schmitz beendet mit Sieg das Spiel

Im Spiel der Jungen Verbandsoberrliga Gr.F3 traf der SV Böblingen am vergangenen Sonntag im 3. Saisonspiel auf die TTF Kißlegg. Die Gastgeber behielten bei diesem äußerst knappen Spiel nach weniger als 2 Stunden beim 6:3 beide Punkte. Den Schlusspunkt unter den Mannschaftskampf setzte Paul Schmitz.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Fischer / Kempfer war für Lukas / von Löwe letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Das musste man neidlos anerkennen. Beim 3:0-Sieg gelang es Timke / Schmitz Kronthaler / Minsch in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Da gab es nichts zu rütteln. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Pascal Timke konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Leo Kempfer beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Florian Lukas sein Einzel gegen Robin Fischer noch mit 2:3 im Entscheidungssatz. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Kurze Zeit später ging es beim Stand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Mit 11:9, 12:14, 11:4, 11:6 gewann derweil Paul Schmitz gegen Leon Minsch und gab dabei nur einen Satz ab. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Alexander Mehnert die Begegnung mit 1:3 gegen Yannick Kronthaler abgab und eine Niederlage kassierte. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler des SV Böblingen und TTF Kißlegg in die Box. Recht kurzen Prozess machte am Nachbartisch Pascal Timke beim 3:0 mit Robin Fischer. Ausreichend spielerische Mittel hatte dann Florian Lukas letztlich parat, um sich gegen Leo Kempfer durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Zwar brachte Yannick Kronthaler Paul Schmitz phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Paul Schmitz mit 3:1 durch. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des SV Böblingen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 3:3 bei einem Saison-Sieg, einer Niederlage und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft der TTF Kißlegg erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 0:6. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

SV Böblingen

Doppel: Lukas / von Löwe 0:1, Timke / Schmitz 1:0

Einzel: P. Timke 2:0, F. Lukas 1:1, P. Schmitz 2:0, A. Mehnert 0:1

TTF Kißlegg

Doppel: Fischer / Kempfer 1:0, Kronthaler / Minsch 0:1

Einzel: R. Fischer 1:1, L. Kempfer 0:2, Y. Kronthaler 1:1, L. Minsch 0:1